

# **Mariola Reyna**

## **Dirección de Proyectos II**

Mariola Reyna (1985, Valencia) mientras terminaba de estudiar Arquitectura en el año 2003, la pasión por el diseño de mobiliario me llevó a seguir estudiando Diseño Industrial.

Actualmente, compagino la docencia en el Máster en Creatividad y Desarrollo de Producto con los proyectos que desarrollamos en nuestro estudio Arnau.Reyna. Diseñamos productos que conectan con el usuario y los espacios que habita. Partimos de ideas simples que evolucionan a lo largo del proceso de diseño. Piezas atemporales que no se dejan influenciar por las tendencias pasajeras. Creemos en el diseño como estrategia, una herramienta intangible que es un pilar fundamental para las empresas como motor de productividad y crecimiento. Diseñar no es sólo tener una buena idea, sino un criterio con el que trazar la hoja de ruta empresarial. Queremos crear futuros iconos del diseño.

Hacemos diseño industrial, consultoría estratégica, branding, dirección creativa, dirección de arte, interiores y arquitectura efímera para empresas de diseño reconocidas internacionalmente. En ocasiones también impartimos clases en Bar.